

Nachwuchsarbeit weiterführen

SV Groß Düngen und SVE Bad Salzdetfurth gehen gemeinsame Wege

Bad Salzdetfurth – In den vergangenen Wochen und Monaten gab es mehrere Gesprächsrunden zwischen den verantwortlichen Vorstandsmitgliedern des SV Groß Düngen und der Sportvereinigung Eintracht Bad Salzdetfurth, um die im Jahr 2016 ins Leben gerufene Jugendspielgemeinschaft Bad Salzdetfurth 2016 weiterzuführen. Nach Kündigung des Vertragspartners, dem SV Wehrstedt 65, zum 30. Juni 2025 waren sich die beiden Vertragspartner SV Groß Düngen und die SV Eintracht Bad Salzdetfurth sofort einig und setzen Impulse, die Nachwuchsarbeit im Stadtgebiet Bad Salzdetfurth weiter zu führen und die Gemeinschaft zu stärken. Ziel ist es, dass in der Region Bad Salzdetfurth die einzelnen Jahrgänge mit sehr guten Übungsleitern gestärkt und verbessert werden sollen, um wieder ein breiteres Angebot sowie auch kurze Wege zu den Trainings- und Spielorten zu schaffen.

Außerdem geht es den Verantwortlichen um die Identifikation zur Stadt Bad Salzdetfurth. Der Tenor der Verantwortlichen lautet einvernehmlich: „Wir freuen uns, dass wir diesen neuen Weg gemeinsam gehen werden. Wir wollen weiterhin erfolgreiche



Die neue Vereinbarung wird durch die Vorsitzenden Erwin Franz vom SV Groß Düngen (rechts) und Sören Siedlaczek von der SVE Bad Salzdetfurth (links) unterzeichnet.

Jugendarbeit leisten, es werden neue Mannschaften entstehen, um allen Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, bei uns in unserer Stadt Fußballspielen zu können.“

Die neue Vereinbarung wurde nun durch die Vorsitzenden Erwin Franz (SV Groß Düngen) und Sören Siedlaczek (SVE Bad Salzdetfurth) unterschrieben. Zur neuen Saison 2025/26 starten somit die Kinder und

Jugendlichen von der A-Jugend bis zur G-Jugend unter dem neuen Namen „JSG Bad Salzdetfurth“. Somit wird der Spielbetrieb der JSG Bad Salzdetfurth weitergeführt, wie er auch in den letzten Jahren praktiziert wurde.

„Kinder und Jugendliche lieben Fußball: Damit sie ihn auch in Bad Salzdetfurth und Umgebung leben können, ist es unser größtes Ziel, dass alle Kinder und Jugendliche Teil ei-

ner Mannschaft sind und mit ihr regelmäßig trainieren und spielen können“, teilen die Vorsitzenden mit. Damit blicken beide Vereine positiv in eine gemeinsame Zukunft im Jugendfußball.

Ansprechpartner der alten und neuen JSG Bad Salzdetfurth sind Dirk Schmidt (0151-12855779) und Alexander Thoma (0151-57682961). Nähere Informationen gibt es auch auf www.jsg-bad-salzdettfurth.de.